

# 山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.7.21 山北小学校だより第5号 文責 平川尚子

## 夏休みが始まります

子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。夏休み前集会では、「ゆめにおかって挑戦しよう。夏休みだからこそ、じっくり読書や自由研究(理科)、スポーツ等に挑戦し、自分を高める夏休みにしよう。」と話しました。

また、2・5年生の人権標語を紹介しました。6月に「ゆめ」「思いやり」「挑戦」の実行状況についてアンケートをとったところ「思いやり：『友達のことを考え行動しましたか』」が、他の2つよりも悪い結果でした。日頃の様子をみても、友達とのトラブルの原因は、乱暴な言動(思いやりに欠ける言動)が多いように感じます。そこで、2年生の「考えよう 相手の気持ち 自分の気持ち」5年生の「いじめだよ かげ口 悪口 チクチク言葉」「『キモい』その言葉で人はきずつくんだよ 一気をつけよう」の3つの標語を紹介して友達や自分を大切にする子どもになろうと話しました。

夏休みは、家族で楽しい時間を過ごしたり、思いっきり遊んだりして、リフレッシュしてほしいのですが、前期前半の生活態度や学習を振り返り、8月29日からの目標設定に役立ててほしいものです。振り返り、目標を設定し、実行する。この繰り返しが、一人一人の子ども



が自分で成長する力(自己教育力)を伸ばしていくと考えます。

## がんばっています! 委員会活動

7月の月の目標は「身の回りをととのえよう」です。その目標において、それぞれの委員会で取り組んでいます。7月11日には環境委員会



フェスティバル」を実施しました。運動場は、雨と高温の日が続くために草が伸びています。学級対抗で草をとり、とった草の重さを競いました。どの学年も一生懸命でした。その後も「スリッパびったり作戦」等の大作戦が続き、学校がスッキークリーンになりました。子どもたちが主体的に活動し成長しています。



草取り大会フェスティバルの様子



スリッパを並べる子ども



消しゴムのゴミ入れ設置

裏に続きます。裏もお読みください。